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宿州二中是安徽省重点中学、
安徽省示范高中，办学历史悠久，人
文积淀丰厚。现为全国现代学校联
盟行动计划首批加盟学校、全国特
色学校、全国教育科研先进集体、全
国家教名校、全国青少年普法教育
先进单位、安徽省文明单位、安徽省
教育系统先进集体、安徽省基础教
育课程改革先进单位、安徽省体育
特色学校、安徽省艺术特色高中联
盟常任理事学校。

宿州二中位于市经开区核心地
段，占地240亩，现有105个教学班，
在校学生 5792 人，在职教职工 394
人，其中特级教师 5 人，高级教师
156人，国家、省、市级学科带头人及
骨干教师35人。近年来有5位教师
参与高考命题，数十位教师在全国、
省、市优质课大赛中获奖；教师在国
家级核心期刊发表专业学术论文
400余篇，专业化水平不断提高。目
前学校承担着国家级教科研课题 6
项、省级课题 16 项、市级课题 30 余
项；近年来，有20多项教科研成果获
得国家、省、市级奖励。

学校扎实推进素质教育，积极开

展学生社团活动。夏荷文学社、紫芦
文学社、春雷话剧社、碧柳书画社、天
地人地理社团、摄影协会、校园足球
俱乐部等数十个学生社团先后成立，
社刊陆续定期出版发行。春雷话剧
社成功演出了《雷雨》《罗密欧与朱丽
叶》《茶馆》《哈姆雷特》等经典话剧，
受到师生和社会各界的广泛关注。
学生在实践中提高了综合能力，发
展了个性特长。

全 校 上 下 和 衷 共 济 ，锐 意 进
取，教育教学成绩斐然。近年来
各类学科竞赛获国家、省、市级奖
励超过 600 人次；全国青少年科技
创新大赛和艺术类比赛获国家、
省 、市 级 奖 励 130 多 人 次 。 2015
届、2016 届高三珍珠班获得省级
学科奥赛、科技创新大赛奖项达
106 人次，高考一本上线率平均为
96% 。 学 校 先 后 为 清 华 、北 大 等

“985”高校输送了大批优秀新生，
本科达线率稳居全市前列，多次
荣获市政府贺电和嘉奖。

龙潜大泽蓄势飞，站在新起点
上的宿州二中正实现着又好又快的
发展。

站在新起点上的安徽宿州二中

各位领导和宿州二中的珍珠生合影

应届生曹茹考取北京大学。
图为宿州二中为其送去喜报和奖
金时的合影

安徽省人大常委会党组副书记、副主任胡连松（前排右五），宿州
市人大主任、市委书记张曙光（前排左五）一行到宿州二中调研
时和宿州二中党政班子同志合影

校长王伟向中国教育学会
秘书长马建华介绍宿州二中校史

26000名选手角逐“合马”
星报讯（实习生 胡睿 记者 江锐） 9 月

12 日，市场星报、安徽财经网记者从 2016 合
肥国际马拉松赛暨全国马拉松锦标赛（第5

站）合作伙伴签约仪式上获悉，本届比
赛运动员已经全部确定，分别来自美
国、英国、加拿大、韩国、日本、印尼、
南非、肯尼亚、埃塞俄比亚等 12 个
国家，以及全国31个省、市、自治区
和港澳地区。另外，组委会还将邀
请 16 名高水平外籍选手与广大跑

友同台竞技。
据合肥市体育局局长菅青介绍，

今年参赛人数扩容至26000人，为避免
报名“排队拥挤”情况，今年的“合马”采用

了阶梯式的报名方式，从8月1日至4日分
别启动了全程、半程、迷你、亲子四个项目的
报名，每个项目启动的当天，就全部报满。

不过，马拉松赛事近年的持续升温，让重
大赛事活动的风险保障成为不可回避的话
题。在去年的赛事中，有多名运动员因身体不
适被送往医院，作为唯一指定保险合作伙伴，
阳光保险工作人员在医院值守，启动直赔服
务，当天下午即完成10笔赔付。继2015年之
后，阳光保险再度牵手合肥国际马拉松赛，并
签订了2016~2017年连续两年的合作协议。

中国选手一日狂揽13金
据新华社电 在当地时间11日的里约残

奥会赛场上，中国军团继续高奏凯歌，狂揽
13金。在这些傲人成绩的背后，中国残疾人
运动员和教练也付出了许多艰辛。

在乒乓球赛场，中国选手冯攀峰和刘静分
别夺得男单3级和女单1~2级冠军，两人在各
自项目中都实现了残奥会三连冠。

四天过后，中国已经拿下 39 金 30 银 23
铜，高居奖牌榜首。

残奥会聚焦

马伊琍谈马伊琍谈““关系之道关系之道””
一直以来，我都在坚持我的方式

近年来，马伊琍饰演了众多都市女性的形象，深受观众喜爱。
在马伊琍看来，这些角色中都有自己的影子，都在把自己的某一方
面特质放大、加强。在北京卫视正热播的《中国式关系》中，马伊琍再
度饰演一位海归职场女精英，用西方的思维和视角诠释“中国式关
系”。谈到“关系之道”，在接受市场星报、安徽财经网记者微信采访
时马伊琍说：“一直以来，我都在坚持我的方式。” ▋记者 吴笑文

有了家庭才会更完整
兼顾事业、照顾家庭，在这道困

扰众多当代女性的选择题中，马伊
琍透露，“不工作的时候，我会围着
孩子团团转，但是我也有自己的生
活，每天都安排得很好。早上送完
孩子就去看早场电影，然后约朋友吃
午饭，下午喝个咖啡或者去上一些自
己喜欢的课，之后就去接孩子了。”

在她看来，自己的人生里没有
过什么“事业与家庭二选一”的难
题，“我觉得有了家庭才会让人更完
整，没有一个女性会后悔自己结婚
生孩子，除非你自己没走这一步，走
了这一步没有人会后悔。”马伊琍说
自己从小就是被教育要有独立的事
业，“可以靠自己去好好地生活，我
觉得这个对女生来说特别重要。”

马伊琍也坦言，做好自己工作
的同时再当好妈妈，确实不是一件
容易的事，而自己唯一能做的就是
积极去调整。作为微博上知名的

“育儿博主”，马伊琍一直关注着孩
子的教育和成长，在教育方法上颇
有心得。被问及自己教育方式时，
马伊琍表示，自己既不会做“虎妈”，
也不会做“猫妈”，而是希望“做最适
合自己孩子的妈妈”。

尊重来自付出的努力
记者：你饰演的江一楠不喜

欢在酒桌上谈事，您对酒桌文化这

种“中国式关系”有什么看法？

马伊琍：我觉得谈事就是谈事，
吃饭就是吃饭，两者不要合到一起，
说白了，就是对自我原则的坚持。

记者：有哪些原则是您一直

坚持的呢？

马伊琍：一直以来，在工作
上，我都在坚持我的方式，比如
我愿意直接表达，一旦我觉得
对方不够尊重我，我会直接
告诉他，这样不对。我也
不会迟到，会要求别人做
的事一定要把自己分内
的事情做好。

记者：江一楠对于

情感、工作等各种关系的

处理，带给你哪些启发？

马伊琍：话 语 权 还
是要靠自己的努力，不管怎
么 样 ，你 想 要 赢 得 尊 重 ，一
定 是 来 自 于 你 所 付 出 的 努
力。对于我自己而言，如果遇
到了一种受不了的关系状态，
我还是会尽量先调整自己，来
适应这个环境。


